

ADMR : moment partagé entre bénévoles et salariées



Les salariées de l'ADMR Brienne et Viaur réunies aux côtés de Michel Cailhol après la remise des cadeaux./Photo DDM

Lors d'une rencontre de fin d'année, les salariées et bénévoles de l'ADMR de Brienne et Viaur, présidé Michel Cailhol, se sont retrouvés salle de réunion à l'espace Ségala à La Primaube pour un moment de convivialité autour d'un pot de l'amitié. Tous sont repartis avec un cadeau pour eux et pour les bénéficiaires des services ADMR. Pour rappel, l'ADMR, située à La Primaube, est composée d'un SSIAD (services soins infirmiers à domicile) et d'un service d'aide à domicile, dont 35 000 heures par an y sont consacrées au service des personnes sur un large territoire, comprenant les communes de Calmont, Flavin, Luc-La-Primaube, Sainte-Juliette-sur-Viaur et Olemps.

Ce service à la personne conseille et propose des interventions adaptées à tous. Elle effectue de l'aide à la personne, de l'accompagnement transport, de la garde de jour, de l'aide au niveau des travaux ménagers, de l'aide aux familles, sans oublier de la garde d'enfant.

*Renseignements : ADMR Brienne et Viaur, 18, place du Ségala, 12450 La Primaube, 05 65 42 71 98.
E-mail : laprimaube@fede12.admr.org. Web : www.admr.org.*

La Dépêche du

LUC-LA-PRIMAUBE

VIE LOCALE

Donner votre avis !

[Charte de modération](#)

Connectez-vous pour écrire un commentaire

[Créer un compte gratuitement](#)

[Se connecter à mon compte](#)

©ladepeche.fr

Certifié OJD